

## Lanzan en Bogotá primer plan piloto de movilidad con hidrógeno

En Bogotá, el Distrito y el Gobierno Nacional lanzaron el primer piloto en el país de movilidad con hidrógeno en el sistema de transporte público. De esta manera, en la localidad de Fontibón se anunció la entrada en operación de un bus para 50 pasajeros que se moverá gracias a un sistema de generación de

hidrógeno comprimido.

“La idea es tener pronto otros 13 buses que se podrán poner en operación con este electrolizador. Además, las 23 estaciones del Corredor Verde serán bajo el mismo estándar de la estación Ricaurte, que entregaremos hoy”, manifestó la alcaldesa de Bogotá, Claudia López.

En ese sentido, esta adquisición es parte de la renovación de la flota de Transmilenio, que en los últimos años ha comprado 1.485 buses eléctricos. Con estas acciones el Distrito aseguró que se ha reducido en más de 62 toneladas de carbono al año la emisión de gases de efecto invernadero en la ciudad.

# Bogotá



Piloto de movilidad con hidrógeno. / Cortesía